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「エコピープル賞」講評 

伊藤 勝規（東京商工会議所 人材・能力開発部 部長） 

 

 講評というよりはむしろ事務局の方で今回、エコピープルの皆さまからポイントを多く

集められた理由を分析しましたので、ご紹介申し上げます。 

 近年、環境問題に関心を持っている方は、着実に増えてきています。しかし、具体的に

何をすればいいのか、また環境活動に参加したくてもきっかけがないという話をよく耳に

します。後ほど活動の内容のご紹介はあるかと思いますが、今回、この島根県の取り組み

は、住民の方に積極的参加をしていただくための、誰にでも分かりやすく気軽に参加でき

る工夫をされている点がエコピープルの皆さんから高く評価されたものだと思います。 

 また、この取り組みに参加されている方々も、5歳から 80歳代と幅広い世代である点や、

島根県内だけでなく、鳥取県にも活動の場が広がってきている点も素晴らしいと思います。

私どもが施行しているエコ検定も、これまで 20万人近い方に受検していただき、約 13万

人ものエコピープルが誕生しています。今回の活動と同様に、幅広い世代の方々に受検し

ていただき、エコ検定で得た知識を通じて全国各地で積極的に取り組まれている方も増え

てきています。こうした環境問題に興味を持つきっかけという共通点も、今回、多くのエ

コピープルの皆さんから共感を得た理由ではないでしょうか。 

 最後となりましたが、今後とも、ぜひ事業を継続していただき、環境マインドを広げて

いただければと思います。また、今回の受賞をきっかけに、エコピープルとの連携を図っ

ていただけるよう期待し、講評とさせていただきます。おめでとうございました。 

 

 


